



Rosalina Moreno

Redactora jefa



---

## Jesús María Ruiz de Arriaga: «Por fin el Tribunal Supremo se alinea con los derechos de los consumidores»

"Por fin el Tribunal Supremo se alinea con los derechos de los consumidores en el tema de la prescripción de gastos hipotecarios". Así lo declara a *Economist & Jurist* **Jesús María Ruiz de Arriaga**, socio director de **Arriaga Asociados**, en referencia a la [reciente resolución del Pleno de la Sala de lo Civil](#) sobre la prescripción de gastos hipotecarios tras la sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) del pasado 25 de abril.

Destaca que "**no ha habido la misma suerte, hasta ahora, con el IRPH**", por lo que en Arriaga Asociados se han visto "[obligados a acudir a los tribunales](#)" [querellándose contra diferentes magistrados de Audiencias Provinciales](#) porque "aunque el TJUE dejó clara esta cuestión en la sentencia del 23 de julio de 2023, se está ignorando de manera dolosa dicha jurisprudencia obligatoria para todos los jueces y tribunales".

[Arriaga Asociados](#) ha publicado hoy un comunicado señalando que la sentencia del Tribunal Supremo sobre la prescripción de gastos hipotec

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |